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Alla presidente

dell'Assemblea Legislativa
sede

Interrogazione a risposta scritta

Premesso che

Necessario a mantenere gli equilibri riproduttivi delle specie marine, il "fermo biologico
temporaneo" è finanziato nell'ambito delle iniziative previste dal Fondo Europeo per gli
Affari Marittimi e la pesca (FEAMP) per la programmazione 2014/2020" e la sua
puntuale erogazione risulta indispensabile alla sopravvivenza delle imprese del settore,
già fortemente provato sia dal calo della risorsa ittica che da una legislazione non
sempre organica e coerente.

Rilevato che

Anche grazie all'attenzione mantenuta alta dalla nostra Regione, si è giunti nel luglio
scorso, da parte dell'Autorità di gestione ministeriale, alla liquidazione delle quote
dovute per il 2015.

Si tratta sicuramente di un'importante passo verso la normalizzazione delle dinamiche
di liquidazione, ma del tutto insufficiente, visto il permanere di ritardi che fanno sì che
ancora oggi i pescatori attendano la liquidazione delle quote 2016.

Interroga la giunta

Per sapere a quale punto sia l'iter di liquidazione dei contributi 2016 e se ritenga di farsi
portatrice presso il Ministero della necessità che vengano erogati entro la fine della
Legislatura in corso.

Per sapere se ci siano novità in merito al pagamento delle retribuzioni degli imbarcati
come ex Cassa di Integrazione in Deroga per l'anno 2017./
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